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！大学への要求書をまとめます！ 
中央執行委員会では，2008年度の大学への要求書をとりまとめ，団体交渉にのぞみます。 

大学へこういう要求をしていきたい，などの御意見があれば，お近くの中央執行委員，支部役員等へお伝えく

ださい。または組合ボックスまで。(内線2198，union-s@sula0043.soc.shimane-u.ac.jp) 

 

全大教単組訪問報告 
１１月２０日（木）に全国大学・高専教職員組合の森田書記長が島大職員組合を訪問され，「過半数組合づく

り」の意義と展望およびその取り組み等についてお話をうかがいました。島大職員組合では，組合の現状と組合

員拡大に関する報告をしました。また，その後は森田書記長を囲んで懇親会が開催されました。 

 

２００８年度中央執行委員会 活動報告 
  ○第６回 中央執行委員会【１１月１１日（火）】 

議題 １．学長選挙に向けての取組みとスケジュール 

   ２．全大教単組訪問について 

３．全大教「高等教育への公的支出の充実を求

める賛同アピール署名」について 

   ４．パソコン購入について 

報告 １．支部長・専門部長会議 

   ２．全大教労働セミナー，単組代表者会議 

    

 

  ○第７回 中央執行委員会【１１月２５日（火）】 

議題 １．教育学部任期付教員制度導入について 

   ２．教研修会について 

   ３．組織拡大について 

   ４．学長候補者への公開質問状について 

報告 １．非常勤職員の正規化試験について  

 

  ○第８回 中央執行委員会【１２月２日（火）】 

議題 １．公開質問状について  

 

○第９回 中央執行委員会【１月２０日（火）】 

議題 １．「建国記念の日に考える集い」の共催につい

て 

議題 ２．団体交渉の準備について 

議題 ３．異分野研究交流会について 

議題 ４．ニュース発行について 

議題 ５．県国公主催の春闘討論集会への参加について 

議題 ６．全司法からの署名の依頼について 

報告 １．「メイクピースの集い」実行委員会への参

加について 

報告 ２．全大教地区別単組代表者会について 

報告 ３．竹永三男氏からの意見（大不況・雇用問題

に対する組合員からの意見提出）への対応に

ついて 

報告 ４．大学が派遣切りにあった人を臨時に雇用す

ることについて 

島根大学職員組合

全大教
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秋のレクリエーション報告 
１１月３０日（日）に「石見銀山と三瓶小豆原埋没林公園」へ出かけました。 

～参加者からの声～ 

石見銀山の中核であり，なかなか行くことの出来ない釜屋間歩を，林先生のと 

てもわかりやすい解説付で案内していただき，大変貴重で有意義な時間を過ごす 

ことが出来ました。悪天候が予想された中，結局一日中，雨に見舞われなかった 

のも幸いでした。 

昼食時には，普段話すことの無い方々と歓談が出来，組合員同士の親睦を深め 

ることが出来ました。小豆原埋没林へは過去に何度かいったことがありましたが， 

今回のように職員の方に案内していただいたのは初めてで，知らなかったことを 

たくさん教えていただきとても勉強になりました。 

今回のような大変素晴らしいレクレーションを企画していただき誠に有り難う 

ございました。次回のレクレーションにも参加したいです。 

 

教育研究集会報告 
１２ 月２２ 日（月） に「教職員の多忙化の改善に向けて」というテーマで教育研究集会を行いました。 

（各支部の発表テーマは下記のとおり。） 

それぞれの支部の現状や抱える問題等について，独自の視点を交えたとても興味深い発表を聞くことができ

ました。 

教職員の多忙化という，現在までも，そして今後も間違いなく大学全体が直面し対応を迫られる問題をテーマ

とした非常に意義深い集会であったと思います。 

なお，例年通り教研修会後に忘年会が催され，こちらも非常に盛り上がりました。 

 

記 

1．中央執行委員会調査部 

  「島根大学教員アンケートに見る『教員の多忙化』」  

2．教育学部支部 

  「2008年度の教育学部支部の活動」 

3．総合理工学部支部 

  「10年前と比べて，総合理工学部支部の職員組合員数の減少を考えて 

みる」 

4．女性部 

  「教職員の多忙化の改善に向けて～女性教員の働く環境～」 

5．職員支部 

  「超過勤務について～アンケート集計をもとに～」 

6．法文学部支部 

  「法文支部の現状 ～アンケートと支部集会の分析を通じて～」 

※レポート集⇒  http://sula0043.soc.shimane-u.ac.jp/kumiai/2008kyouken.pdf 
 

 
編集後記 

 去年の夏から学生センターでミドリガメの赤ちゃん（たぶん）を２匹飼っています。 

 夏は水槽から飛び出さんばかりに活発に動き回っていましたが，冬眠の時期に入りす

っかり大人しくなってしまいました。それでも天気のいい日には太陽に当て，目を覚ま

させて動き回る様子を楽しんでいます。 

 よかったら一度覗きに来てみてください。 

癒されます。 

【場所：学生センター１Ｆ②，④カウンターの間】 


